

Nombre de alumno: Jaime Loya Alejandro.

Nombre del profesor: Adolfo Irecta Najera.

Nombre del trabajo: Presentación personal.

Materia: Computación.

Grado: Primero

Grupo: B.

Me llamo Alejandro Jaime Loya, tengo 19 años, soy de Tuxtla Gutiérrez y vivo en Comitán de Domínguez me gustan las carreras de caballo y las peleas de gallo. He estudiado en el jardín de niños concepción Gonzales naranjo, en la primaria maestro esteban Alfonzo, en la escuela secundaria técnica número 5, preparatoria Comitán y actualmente estoy cursando la licenciatura de medicina veterinaria y zootecnia en la UDS (universidad del sureste). Me gustan algunos deportes como las artes marciales mixtas y el futbol americano, también he estado en equipos de futbol motocross y charrería, actualmente no practico ningún deporte, mis tiempos libres los ocupo en criar gallinas de rancho y gallos de pelea a veces en montar caballo, también a veces en cuidar ganado de mi abuelito y por las tardes en hacer tareas con mi novia.

Durante todo ese tiempo he trabajado en diferentes lugares y cosas como vender juguetes en la primaria, sembrar maíz y frijol con mi abuelo, también trabaje en una tienda de auto partes, en el restaurante de un familiar mío, vender dulces en la preparatoria junto con mi novia y mi último trabajo en las vacaciones de verano antes de entrar a estudiar a la UDS fue comprando y vendiendo ganado. Me gusta escuchar música, ver películas y documentales de animales o narcotraficantes. Mi objetivo principal de estudiar es poner una clínica veterinaria con mi novia, un punto de venta de alimentos balanceados y dedicarme a la inseminación artificial en bovinos, en criar gallos de pelea y especializarme en grandes especies.